

Marzo de 2001

La Dirección Académica y el Programa de Tutorías de la [Facultad de Medicina](#) iniciaron el 2000 con mucho éxito un proyecto pionero en el país que consistió en la vacunación masiva contra la Hepatitis B, tanto de alumnos como de funcionarios académicos y no académicos.

Un total de 2.400 estudiantes de las carreras de [Enfermería, Medicina, Obstetricia y Puericultura y Tecnología Médica](#), recibieron las tres dosis durante el año pasado.

"Nos preocupa la calidad de vida de los jóvenes y queremos protegerlos de los riesgos inherentes a su formación o labor asistencial, por eso iniciamos esta campaña que en una primera instancia estuvo dirigida a los alumnos más expuestos, pero que a partir del 2001 se hará extensiva a todos los estudiantes que ingresen a la Facultad de Medicina", comentó Cristina Zúñiga, directora del Programa de Tutorías.

La enfermera agregó que se recomienda reforzar esta vacuna una vez que se cumplen 10 años después de realizada la primera inoculación, especialmente entre los profesionales que se desempeñan en servicios donde hay alto riesgo de contraer el VIH.

"Conseguimos una cobertura del 95 por ciento para los alumnos, lo que nos parece un éxito. En tanto, logramos vacunar entre funcionarios, médicos y becados a 130 personas. Todo ello gracias al apoyo del Programa de Microbiología del campus norte que dio las facilidades para almacenar y conservar en frío las vacunas, además de facilitar la sala de toma de muestras donde aplicamos las inyecciones", comentó Cristina Zúñiga.

Para el próximo año todos los alumnos que se inscriban en las ocho escuelas de la Facultad recibirán sus vacunas en el campus norte y quienes no estuvieron incluidos en la primera etapa del proyecto lo harán durante el 2001.